

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh budaya konsumtif terhadap keputusan pembelian *handphone* Android dilingkungan pondok pesantren putri An-Nuriyah. Skripsi ini menjawab pertanyaan apakah perilaku konsumtif mempunyai pengaruh terhadap keputusan membeli *handphone* Android di lingkungan pondok pesantren putri An-Nuriyah dan faktor apakah yang mempengaruhi santri sehingga konsumen tertarik untuk membelinya. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah seluruh santri putri yang menggunakan *handphone* Android sebanyak 78 santri. Data dalam penelitian ini diperoleh dengan menggunakan angket, untuk pengujian analisis data menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. Uji reliabilitas instrumen dalam penelitian ini digunakan rumus *Alpha Cronbach* dan diperoleh perilaku konsumtif sebesar 0,477 dan keputusan membeli sebesar 0,731.

Analisis data yang digunakan adalah uji statistik dengan teknik analisis regresi sederhana. Berdasarkan hasil pengujian koefisien regresi secara simultan (Uji F) didapatkan F hitung sebesar 938.140 dengan p-value (sig) sebesar 0,000 kurang dari (0,05) hal ini dapat diartikan bahwa pengaruh budaya konsumtif (X) secara simultan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan pembelian produk *Handphone* Android dilingkungan pondok pesantren putri An-Nuriyah Surabaya. Sedangkan hasil pengujian koefisien regresi secara parsial (uji t) didapatkan variabel budaya konsumtif dengan memiliki t hitung sebesar 30,626 dengan memiliki tingkat signifikansi yang dihasilkan kurang dari 5% (sig=0,000).

Hal ini berarti variabel perilaku konsumtif (X) secara simultan dan parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian *Handphone* Android dilingkungan pondok pesantren putri An-Nuriyah Surabaya yang mana pembelian tersebut dipengaruhi oleh lingkungan teman sebaya (30,8%), fitur yang ada di dalam Android (59,0%) sisanya di pengaruh oleh faktor luar. Dari kesimpulan di atas, kepada para santri disarankan supaya berperilaku hemat dan jangan mudah dipengaruhi oleh teman dalam hal yang negatif dan tidak mudah tergoyahkan dengan barang-barang yang sebenarnya kurang dibutuhkan.